

Mitten im Neubad-Quartier befindet sich das Generationenhaus Neubad. Dieses ist getragen von der Idee des Zusammenlebens verschiedener Generationen unter einem gemeinsamen Dach sowie der damit verbundenen gegenseitigen Inspiration von älteren und jüngeren Menschen.

Leben und wohnen

Wir bieten 87 Seniorinnen und Senioren Wohn- und Lebensraum sowie weitreichende Dienstleistungen im Bereich Betreuung und Pflege. Das Wohnen im persönlich eingerichteten Einzelzimmer bildet die Basis für ein möglichst vielfältiges, individuelles Zuhause. Dieses Angebot bieten wir auch für Kurz- und Entlastungsaufenthalte an.

Kindertagesstätte (Kita)

Wir sind eine subventionierte Kita und in unserer Kita betreuen wir Kinder im Alter von 14 Wochen bis zum Ende der 3. Primarschulklasse.

Sind Sie an einem unserer vielfältigen Angebote interessiert oder möchten Sie mehr über unser einzigartiges Haus und unsere Dienstleistungen erfahren?

Besuchen Sie unsere Website generationenhaus-neubad.ch oder kontaktieren Sie uns unter +41 (0) 61 565 44 44

Kombiniertes Kraft- und Koordinationstraining

Wir bieten älteren Menschen, die nicht im Generationenhaus Neubad wohnen, die Möglichkeit, an unseren kombinierten Kraft- und Koordinationstrainings teilzunehmen. Unsere kompetenten Trainer*innen vermitteln Ihnen die Grundlagen zum Erhalt oder zur Steigerung Ihrer Mobilisation und Wahrnehmung, der Beweglichkeit und Koordination sowie der funktionellen Kräftigung und des Gleichgewichts.

Tagesferien

... sind ein pädagogisch gestaltetes und schulergänzend geführtes Ganztagesbetreuungsangebot für Schulkinder bis 12 Jahren während den Schulferien. Unser aktuelles Programm finden Sie auf unserer Website unter Tagesferien.

Schulexterne Tagesstrukturen mit Nachmittagsbetreuung inkl. Hausaufgabenunterstützung

Dies ist ein Angebot für Eltern, die ihre Kindergarten- und Primarschulkinder ausserhalb der Unterrichtszeiten betreuen zu lassen. Angebote wie Spielen, Bewegung, Basteln und Museumsbesuche ergänzen unser Angebot.

Mittagstisch für externe Senior*innen

Essen in Gesellschaft bereitet am meisten Freude! Jeden Mittag steht der Mittagstisch all jenen offen, die ein feines Essen geniessen möchten. Gerade älteren und alleinstehenden Personen eröffnet das die Chance, neue Menschen kennenzulernen oder gar Freundschaften zu schliessen.